

LA PRÉDICATI0N DE LA CROIX

1Co2 :2

Quel étrange tumulte ce matin-là dans Jérusalem ? La ville entière est en émoi, quelque chose de grave semble se préparer. La foule crie et vocifère ; on emmène des condamnés à mort au mont du calvaire.

Un Homme, ensanglanté, défiguré par les coups, le corps lacéré par la flagellation romaine, avance péniblement portant une bien lourde croix, instrument de son dernier supplice.

En le voyant, «...beaucoup ont été horifiés tellement son visage était défiguré et tant son apparence n'avait plus rien d'humain. » Es52 :14 V.Sem.

Cet Homme disant être Roi n'a pas délivré les juifs de l'opresseur romain. Cet Homme disant être Roi est maintenant livré entre les mains des bourreaux ; ses disciples commencent à douter et les religieux Le rejettent dans une haine ouverte.

Pourtant du haut de la croix, IL pardonne à ses bourreaux, IL promet le Paradis à l'un des brigands crucifié à côté de LUI, IL laisse sa mère à son disciple bien-aimé.

Terrible solitude, dépouillement total, faiblesse et souffrances extrêmes. Rejeté par le monde, seul un petit nombre avait compris. « Assurément cet Homme était Le FILS de DIEU !» Mth27 :54

Es53 :1-8 « Qui a cru à ce qui nous était annoncé? Qui a reconnu Le Bras de L'ÉTERNEL? IL s'est élevé devant LUI comme une faible plante, comme un rejeton qui sort d'une terre desséchée; IL n'avait ni beauté, ni éclat pour attirer nos regards, et son aspect n'avait rien pour nous plaire. Méprisé et abandonné des hommes, Homme de douleur et habitué à la souffrance, semblable à celui dont on détourne le visage, nous l'avons dédaigné, nous n'avons fait de LUI aucun cas. Cependant, ce sont nos souffrances qu'IL a portées, c'est de nos douleurs qu'IL s'est chargé; et nous l'avons considéré comme puni, frappé de DIEU, et humilié. Mais IL était blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités; Le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur LUI, et c'est par Ses meurtrissures que nous sommes guéris. Nous étions tous errants comme des brebis, chacun suivait sa propre voie; et L'ÉTERNEL a fait retomber sur LUI l'iniquité de nous tous. IL a été maltraité et opprimé, et IL n'a point ouvert la bouche, semblable à un agneau qu'on mène à la boucherie, à une brebis muette devant ceux qui la tondent; IL n'a point ouvert la bouche. IL a été enlevé par l'angoisse et le châtiment; et parmi ceux de sa génération, qui a cru qu'IL était retranché de la terre des vivants et frappé pour les péchés de mon peuple? »

Les religieux avaient crié « Qu'IL soit crucifié. » Seul un petit nombre a compris qu'IL était Le Fils de DIEU, et qu'IL livrait son corps en sacrifice pour effacer les péchés et racheter ses créatures perdues. Seul un petit nombre, il en sera toujours ainsi, a compris qu'IL était DIEU et qu'IL nous a aimés à ce point.

Le troisième jour, conformément aux Ecritures, JÉSUS-CHRIST est ressuscité des morts prouvant ainsi de manière irréfutable Sa toute Puissance, Sa Souveraineté, Sa Divinité, et Sa Victoire totale sur la mort et le diable.

Face à cet Amour incommensurable et sur ordre de leur MAITRE, le petit nombre des disciples est allé par le monde transmettre partout cette prédication de la croix. Cette bonne nouvelle : par le Sacrifice du FILS de DIEU, les péchés de ceux qui croient en LUI sont effacés définitivement, c'est la bonne nouvelle du Grand Pardon de DIEU.

Cette Prédication de la croix qui parle du FILS de DIEU ayant quitté la Gloire Céleste pour venir s'incarner dans un être humain, de Sa Vie de travaux de bonté et de douleurs qui finit dans un bain de sang sur une croix romaine.

Cette prédication de la croix révèle la gravité du péché des hommes, dit que c'est par Amour pour les êtres humains que ce Sacrifice a eu lieu, c'est pour leur salut que Le FILS de DIEU JÉSUS-CHRIST est mort et ressuscité. Cette prédication de la croix est d'abord une folie aux yeux des juifs, puis pour le monde, mais pour ceux qui croient, elle est la seule Puissance qui sauve. 1Co1 :18

Les religieux attendaient un MESSIE triomphant, qui les délivrerait de l'opresseur romain et ils ont méprisé et rejeté Le MESSIE souffrant, n'ayant pas compris que sans effusion de sang il n'y a pas de pardon. Hb9 :22

Ils connaissaient pourtant les Ecritures qui leur transmettaient la connaissance du MESSIE, mais la connaissance sans l'obéissance aveugle l'esprit et mène au redoutable orgueil spirituel.

Veillons sur nous-mêmes.

Plus de 30 prophéties de l'ancien testament se sont réalisées le jour de la crucifixion du SEIGNEUR.

Jn5 :39 « Vous sondez les Écritures, parce que vous pensez avoir en elles la Vie Eternelle: ce sont Elles qui rendent témoignage de MOI. »

Quand une personne endurcit volontairement son cœur contre la vérité, elle devient spirituellement aveugle. Si une personne se croit sage selon le monde, c'est un signe qu'il lui manque la Lumière du SAINT-ESPRIT pour l'éclairer sur l'état de son cœur, montrant à quel point elle a besoin d'un SAUVEUR. La sagesse de ce monde est folie devant DIEU, car elle n'a pas ses racines dans la Sagesse éternelle de DIEU. Pr11 :2

Pr3 :5-7 « Confie-toi en L'ÉTERNEL de tout ton cœur, et ne t'appuie pas sur ta sagesse; Reconnais-Le dans toutes tes voies, et IL aplanira tes sentiers. Ne sois point sage à tes propres yeux, crains L'ÉTERNEL, et détourne-toi du mal...»

Job28 :28 Ps111 :10 « La crainte du SEIGNEUR, c'est la Sagesse; s'éloigner du mal, c'est l'intelligence. » J

Le peuple d'Israël avait dans la Tora la Source de la vraie Sagesse.

Dt4 :5,6 « Voici, je vous ai enseigné des lois et des ordonnances, comme L'ÉTERNEL, mon DIEU, me l'a commandé, afin que vous les mettiez en pratique dans le pays dont vous allez prendre possession. Vous les observerez et vous les mettrez en pratique; car ce sera là votre sagesse et votre intelligence aux yeux des peuples, qui entendront parler de toutes ces lois et qui diront: Cette grande nation est un peuple absolument sage et intelligent! »

Mais la désobéissance avait amené les grands prêtres d'Israël à s'éloigner des vrais sentiers de la Sagesse éternelle. Ils suivaient des préceptes et des commandements devenus des traditions humaines. Es1 :11 Am5 :21

C'est ce que JÉSUS leur a reproché quand IL est venu.

Mc7 :6-9 « Ésaïe a bien prophétisé sur vous, ainsi qu'il est écrit: Ce peuple M'honore des lèvres, mais son cœur est éloigné de MOI. C'est en vain qu'ils M'honorent, en donnant des préceptes qui sont des commandements d'hommes. Vous abandonnez le Commandement de DIEU, et vous observez la tradition des hommes. Il leur dit encore: Vous anéantissez fort bien le Commandement de DIEU, pour garder votre tradition. »

L'Eglise au cours des siècles n'a-t-elle pas suivi aussi le même chemin ? Et aujourd'hui où en sommes-nous ? Rejeter la Parole de DIEU au profit de ses propres pensées est une folie aux yeux de DIEU et l'orgueil est une abomination. Ez28 :2b

Es55 :8 « Car Mes Pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas Mes Voies. Oracle de l'ÉTERNEL. »

Jér8 :8,9 « Comment pouvez-vous dire: Nous sommes sages, la Loi de L'ÉTERNEL est avec nous? C'est bien en vain que s'est mise à l'œuvre la plume mensongère des scribes. Les sages sont confondus, ils sont consternés, ils sont pris; Voici, ils ont méprisé la Parole de L'ÉTERNEL, et quelle sagesse ont-ils? »

CHRIST Le MESSIE était Le Joyau d'Israël, IL est venu chez les siens, et les siens ne l'on pas reçu. Jn1 :11 CHRIST était la Sagesse d'Israël, et Israël l'a rejeté. Mais gardons-nous bien de juger de ces choses, car par leur chute, nous païens, avons pu être greffés sur l'olivier franc d'Israël.

Rm11 :12 « O profondeur de la Richesse, de la Sagesse, et de la Science de DIEU... »

N'oublions jamais que JÉSUS n'était ni américain ni français mais qu'IL était juif et que le salut vient des juifs. Jn4 :22

S'il n'y a plus la foi dans la Parole de DIEU, la porte est ouverte pour la recherche du spectacle et du spectaculaire ouvrant directement la voie à l'antichrist.

JESUS a dit : Jn8 :31 «... Si vous demeurez dans Ma Parole, vous êtes vraiment Mes disciples; vous connaîtrez la Vérité, et la Vérité vous affranchira. »

1Co1 :22,23 « Les juifs demandent des miracles, et les grecs cherchent la sagesse, nous, nous prêchons CHRIST crucifié, scandale pour les juifs et folie pour les païens, mais Puissance de DIEU et Sagesse de DIEU pour ceux qui sont appelés, tant juifs que grecs. »

Un MESSIE crucifié au comble de Sa faiblesse humaine, cloué sur une croix romaine, était pour les juifs une impossibilité, un scandale, car il est écrit : Gal3 :13 « Maudit est quiconque est pendu au bois. »

C'était notre malédiction que Le MESSIE portait afin qu'elle soit effacée aux Yeux de DIEU pour ceux qui croiraient.

Quand JÉSUS-CHRIST est venu, IL a accompli tout au long de Sa Vie de nombreux miracles pour le bien des âmes et des corps. IL en accomplit encore aujourd'hui. Mais beaucoup en demandait toujours plus tout en gardant un cœur endurci.

Mth12 :38 «Alors quelques-uns des scribes et des pharisiens prirent la parole, et dirent: Maître, nous voudrions Te voir faire un miracle. »

Après que JESUS eût ressuscité Lazare, certains ont cru en LUI, mais d'autres, après avoir vu ce miracle, sont allés trouver les pharisiens pour leur dire ce que JESUS venait de faire. Et les pharisiens se mirent à dire :

Jn11 :47,48 «Que ferons-nous? Car cet Homme fait beaucoup de miracles. Si nous le laissons faire, tous croiront en LUI... »

Dans le récit d'un autre Lazare et du mauvais riche ; le mauvais riche, de son lieu de tourment prie Abraham d'envoyer Lazare prévenir ses frères pour qu'ils ne viennent pas le rejoindre dans ce lieu de tourment.

Lc16 :29-31 « Abraham répondit: Ils ont Moïse et les Prophètes; qu'ils les écoutent. Et il dit: Non, père Abraham, mais si quelqu'un des morts va vers eux, ils se repentiront. Et Abraham lui dit: S'ils n'écoutent pas Moïse et les Prophètes, ils ne se laisseront pas persuader quand même quelqu'un des morts ressusciterait. »

C'est bien la Parole de DIEU acceptée par la foi qui est salvatrice et pas le spectaculaire.

Et JÉSUS avait dit aux juifs : Jn20 :29 «...Si vous ne voyez des miracles et des prodiges, vous ne croyez point. » Jn4 :48 Mais IL avait dit aussi à Thomas : « Heureux ceux qui n'ont pas vu et qui ont cru. »

Dans Jn12 :37 il est écrit aussi : « Malgré tant de miracles qu'IL avait faits en leur présence, ils ne croyaient pas en LUI... » Mais pour ce qui est de la Parole de DIEU, il est écrit :

Jn20 :31 « Mais ces choses ont été écrites afin que vous croyiez que JÉSUS est Le CHRIST, Le FILS de DIEU, et qu'en croyant vous ayez la Vie en Son NOM. »

JESUS avait dit aussi :

Mth12 :39,40 « Une génération méchante et adultère demande un miracle; il ne lui sera donné d'autre miracle que celui du Prophète Jonas. Car, de même que Jonas fut trois jours et trois nuits dans le ventre d'un grand poisson, de même Le Fils de l'Homme sera trois jours et trois nuits dans le sein de la terre. »

Lc11 :30 « Car, de même que Jonas fut un signe pour les Ninivites, de même Le Fils de l'Homme en sera un pour cette génération. »

Le grand miracle c'était bien la mort sur la croix du FILS de DIEU et Sa résurrection le 3^{ème} jour. Mais sur la croix, certains, en voyant JÉSUS agoniser, demandaient toujours un miracle pour croire.

Mth27 :42 « IL a sauvé les autres, et IL ne peut se sauver Lui-même! S'il est Roi d'Israël, qu'IL descende de la croix, et nous croirons en LUI. »

Quelle terrible phrase prononcée par les principaux sacrificateurs, les scribes, et les anciens.

IL a sauvé les autres, et IL ne peut se sauver Lui-même. D'abord, ils reconnaissaient que JÉSUS avait sauvé les autres, ensuite, ils avaient oublié ce que JÉSUS Lui-même leur avait dit :

«...Sans doute vous M'appliquerez ce proverbe: Médecin, guéris-toi toi-même; » Lc4 :33

Ils ne comprenaient pas que c'était pour eux qu'IL mourait. S'IL était descendu de la croix, auraient-ils cru davantage ?

Le cœur rebelle et incrédule, n'est-ce pas le cœur naturel de toute la race humaine ?

Mais JÉSUS est venu donner un cœur nouveau à ceux qui se repentent de leurs péchés et acceptent ce qu'Il a fait sur la croix. Il n'y a pas de plus grand péché que de refuser Le FILS de DIEU et Son œuvre rédemptrice. Le salut n'est qu'en LUI. Ac4 :12

La crucifixion et la résurrection de JÉSUS-CHRIST sont Le Grand Signe Prophétique de tous les temps. C'est le centre de toute l'histoire de l'humanité.

Toutes les personnes qui ne veulent pas recevoir le salut donné par JESUS-CHRIST, seront dans la terreur quand IL reviendra en Gloire. IL sera trop tard pour tous ceux qui n'auront

pas accepté la Grâce de DIEU en JÉSUS-CHRIST. Il sera trop tard pour tous ceux qui auront traité de folie la prédication de la croix.

Mais il sera aussi trop tard pour nous chrétiens, qui sommes des signes prophétiques pour notre génération, de proclamer la prédication de la croix.

Car Ac4 :12 « Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre NOM (QUE Celui de JÉSUS-CHRIST) qui ait été donné parmi les hommes, par Lequel nous devions être sauvés. »

L'Apôtre Paul en attendant Timothée et Silas à Athènes . Ac17 :15... sentait au-dedans de lui son Esprit s'irriter à la vue de cette ville pleine d'idoles. Cette ville qui était à l'époque le centre de la culture, de l'instruction et des beaux-arts. Mais l'Apôtre Paul ne passa pas son temps à faire du tourisme, mais à transmettre la prédication de la croix à ce peuple aveuglé par l'idolâtrie. Il le faisait chaque jour aux gens qu'il rencontrait sur la place publique.

Ac17 :18 « Quelques philosophes épiciens et stoïciens se mirent à parler avec lui. Et les uns disaient: Que veut dire ce discoureur? D'autres, l'entendant annoncer JÉSUS et la résurrection, disaient: Il semble qu'il annonce des divinités étrangères. »

(Les Epicuriens enseignaient que le but de la vie était la recherche du plaisir.

Les stoïciens, à l'inverse des épiciens, croyaient que la sagesse consistait à éviter les émotions intenses comme la joie ou le chagrin. On peut dire que les deux écoles étaient dans l'erreur.)

« Lorsqu'ils entendirent parler de résurrection des morts, les uns se moquèrent, et les autres dirent: Nous t'entendrons là-dessus une autre fois. » Ac17 :32

A l'heure actuelle, l'homme se croit sage et se place au-dessus de DIEU, voulant diriger sa vie et le monde selon ses pensées personnelles. Toutes sortes d'enseignements les plus divers nourrissent les idées des gens et les emmènent tout droit à la catastrophe éternelle.

La recherche du plaisir sous toutes ses formes est devenue le but principal de la vie de beaucoup de personne. Le culte du moi s'étale partout, le monde ne parle que des réalisations humaines, des exploits de l'être humain, on ne veut plus que des choses super, hyper, méga, top, extra, plus...

Ne sommes-nous pas dans un monde recouvert de dorure, mais gangréné à l'intérieur. Chacun cherchant ce qui lui plaît bien souvent au détriment des autres ?

Ac17 :21 «...Tous les Athéniens et les étrangers demeurant à Athènes ne passaient leur temps qu'à dire ou à écouter des nouvelles. » C'était déjà semble-t-il l'ère de la communication. Aujourd'hui on dirait qu'ils « tchattaient sur le net » qu'ils s'envoyaient des sms, des mails, qu'ils étaient accrocs de Facebook, twitter etc...

Les Athéniens étaient prêts à entendre toutes sortes de nouvelles (D'ailleurs plus ou moins fiables), mais ils n'étaient pas prêts à entendre la Grande nouvelle, la Bonne nouvelle d'un DIEU qui se sacrifie par Amour pour Ses créatures et qui ressuscite pour leur donner la Vie.

Notre monde occidental avec sa culture, son hédonisme, son humanisme, son culte du corps et de l'intellect, son immoralité, son libertinage, sa recherche de performances et de sensations, sa suffisance et son idolâtrie ressemble beaucoup à la Grèce antique, où l'homme a remplacé DIEU et suit des mythes que son esprit invente.

Dans sa première épître aux Corinthiens Paul a écrit :

1Co2 :2-5 « Car je n'ai pas eu la pensée de savoir parmi vous autre chose que JÉSUS-CHRIST, et JÉSUS-CHRIST crucifié. Moi-même j'étais auprès de vous dans un état de faiblesse, de crainte et de grand tremblement; et ma parole et ma prédication ne reposaient pas sur les discours persuasifs de la sagesse, mais sur une démonstration d'ESPRIT et de Puissance, afin que votre foi fût fondée, non sur la sagesse des hommes, mais sur la Puissance de DIEU. »

Dans la transcription Parole vivante ce verset « Je n'ai pas eu la pensée de savoir autre chose que JÉSUS-CHRIST et JÉSUS-CHRIST crucifié. » dit : « Je voulais vous montrer que tout mon savoir résidait en une Seule Personne : JÉSUS-CHRIST, et en un seul fait : Sa mort sur la croix. »

L'Apôtre Paul dira plus tard aux Colossiens : « C'est en LUI (JÉSUS-CHRIST) que sont cachés tous les trésors de la Sagesse et de la Science. » Col2 :3

Les sages de ce monde enivrés par leur propre savoir cherchent à expliquer les mystères de la vie et de l'univers, et leur connaissance est à respecter, mais ils ne connaissent pas Le CRÉATEUR de l'univers.

1Co1 :21 « Car puisque le monde, avec sa sagesse, n'a point connu DIEU dans la Sagesse de DIEU, il a plu à DIEU de sauver les croyants par la folie de la prédication. »

La prédication de la croix est une folie pour les incrédules dont le dieu de ce siècle a aveuglé l'intelligence. 2Co4 :4 JESUS a dit :

Mth11 :25 «...JE te loue, PÈRE, SEIGNEUR du ciel et de la terre, de ce que Tu as caché ces choses aux sages et aux intelligents, et de ce que Tu les as révélées aux enfants. »

Révélé aux enfants, ou selon certaine versions « A ceux qui sont tout petits. »

Ces petits ce sont les humbles, ceux qui ont compris leur immense besoin de la Grâce de DIEU, ceux qui ont conscience de leur pauvreté spirituelle. Mth5 :3 C'est aussi ceux qui savent que c'est DIEU Seul qui donne l'intelligence, la Sagesse et la Science véritable. Dn2 :21

Ce sont ceux qui font partie du petit troupeau et qui ne trouvent leur protection et leur force que sous l'Onction du Sang Béni de JÉSUS-CHRIST l'AGNEAU Divin immolé pour le Sacrifice expiatoire de nos péchés. 2Co13 :4

Les petits, les pauvres en esprit, les faibles sont ceux qui sont près du Cœur de JÉSUS-CHRIST, ceux qui ont appris dans la douleur qu'il n'y avait rien de bon en eux-mêmes, ceux qui ont appris par les souffrances à ne dépendre que de CELUI qui Seul peut toutes choses. Par ce fait ce sont ceux qui ont la Vraie Sagesse et la Vraie Puissance puisqu'ils laissent la place au CHRIST en eux.

1Co1 :26-29 « Considérez, frères, que parmi vous qui avez été appelés il n'y a ni beaucoup de sages selon la chair, ni beaucoup de puissants, ni beaucoup de nobles. Mais DIEU a choisi les choses folles du monde pour confondre les sages; DIEU a choisi les choses faibles du monde pour confondre les fortes; et DIEU a choisi les choses viles du monde et celles qu'on méprise, celles qui ne sont point, pour réduire à néant celles qui sont, afin que nulle chair ne se glorifie devant DIEU. »

DIEU avait dit à Paul : «...Ma Grâce te suffit, car Ma Puissance s'accomplit dans la faiblesse. » 2Co12 :9

Par la faiblesse de Paul (nom qui signifie petit) DIEU a répandu Sa Parole et fondé des Eglises pendant environ 20 ans dans une grande partie des pays du bassin méditerranéen.

Et par la faiblesse d'un petit nombre de disciples, La Parole Divine s'est répandue jusqu'aux extrémités de la terre.

Oswald Sanders, un serviteur de DIEU a dit : « Nous sommes une génération d'adorateurs de la puissance, qu'elle soit militaire, intellectuelle, économique, ou scientifique... Partout les hommes courent après la puissance dans tous les domaines et souvent pour des motifs douteux... Mais c'est toujours sur la faiblesse et l'humiliation humaines que DIEU choisit de bâtir Son Royaume...» (ITEA 50-1 Perspective du ministère)

C'est pourquoi la prédication de la croix prêchée par la Puissance du SAINT-ESPRIT sans la sagesse du langage ou moyens mondains est et restera le seul moyen sur lequel DIEU a mis son approbation pour sauver les pécheurs. La Parole de DIEU ne LUI revient jamais sans avoir exécuté Sa Volonté. Es55 :11 Jér23 :28

La prédication de la croix transmise dans la faiblesse humaine sera toujours une folie pour le monde, pour ceux qui se perdent, mais la seule Puissance de salut pour ceux qui l'acceptent. Rm1 :16 Apoc3 :8

1Th2 :3-5 « Car notre prédication ne repose ni sur l'erreur, ni sur des motifs impurs, ni sur la ruse; mais, selon que DIEU nous a jugés dignes de nous confier l'Évangile, ainsi nous parlons, non comme pour plaire aux hommes, mais pour plaire à DIEU, qui sonde nos cœurs. » Gal1 :10

La croix est le seul refuge des pécheurs. Son Message a perduré et traversé les siècles amenant au salut éternel un nombre incalculable de personnes.

Le taxerez-vous comme le monde de folie ou l'accepterez-vous comme la seule porte ouvrant sur une éternité bienheureuse ?

C'est maintenant qu'il faut choisir.

Que DIEU soit loué et glorifié pour le Don ineffable de Son FILS et son Amour rédempteur.

DM